

## NACIONAL

# Corte de luz en RM y Valparaíso se debió a incendio en línea transmisora

Un masivo corte de suministro eléctrico afectó la tarde de este sábado a diversas comunas de las regiones Metropolitana y de Valparaíso. Según informó la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), cerca de 67 mil clientes se vieron afectados por la interrupción.

En la Región Metropolitana, las comunas más perjudicadas fueron Maipú y Colina, mientras que

en Valparaíso el corte se concentró en Quillota y Santo Domingo. Usuarios en redes sociales comenzaron a reportar fallas poco después del mediodía, lo que generó preocupación y especulaciones sobre las causas.

Más de dos horas después, el Coordinador Eléctrico Nacional explicó que la falla se debió a un incendio registrado bajo la línea de transmisión de 500 kV Ancoa-Jahuel 3

y 4. El incidente, ocurrido a las 13:40 horas, provocó la desconexión inmediata de esa línea y una pérdida de 350 megavatios (MW) de energía.

Esta pérdida repentina de carga generó cortes en varias zonas. El organismo indicó que pocos minutos después se instruyó la normalización del sistema, lo que permitió iniciar la reposición progresiva del servicio en las comunas afectadas.